

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Adra ha aprobado la adjudicación de un nuevo vehículo satélite para reforzar la flota municipal dedicada a la recogida de residuos y limpieza urbana. Así lo ha informado la portavoz del equipo de Gobierno, Carmen Belén López, quien ha detallado que la compra de este vehículo ha supuesto una inversión de 76.835 euros.

Con este nuevo vehículo satélite ya son tres los que componen la flota municipal actualmente. Esta maquinaria tiene una función esencial a la hora de agilizar la recogida de residuos sólidos urbanos en la ciudad, haciéndolo de forma más eficaz. Se trata de pequeños vehículos capaces de acceder perfectamente a calles estrechas y de difícil acceso con el objetivo de retirar los contenedores y trasladarlos hasta espacios amplios donde pueden trabajar sin problemas los grandes camiones de recogida.

La portavoz ha recordado que la compra del nuevo vehículo satélite se suma a la adquisición de una nueva barredora, adjudicada recientemente por valor de 37.615 euros. Por lo que "hemos invertido en los últimos meses en torno a 100.000 euros en la adquisición de nueva maquinaria destinada a la mejora y refuerzo de la limpieza viaria, con cuya mejora tenemos un compromiso".

Convenio para la Administración Electrónica

En otro orden de cosas, la Junta de Gobierno también ha aprobado un convenio de colaboración entre la Administración General del Estado, concretamente con el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas y la Administración Andaluza para la prestación mutua de soluciones básicas de Administración Electrónica.

Con la adhesión a este convenio por parte del Ayuntamiento de Adra se pretende avanzar con rapidez y eficacia en el desarrollo de la Administración Electrónica en el municipio, para posibilitar el acceso electrónico de los ciudadanos a los servicios públicos mediante una relación electrónica con cualquier administración.